



L'association nationale de l'action sociale de la police en assemblée au Touquet

L'ANAS : des policiers qui aident leurs collègues qui se trouvent en difficulté.

L'ANAS, l'association nationale chargée des oeuvres

sociales de la police a tenu son assemblée générale lundi au Touquet. L'ANAS compte 1 100 adhérents, ce qui en fait l'une des plus grosses sections de France. « Tous les adhérents sont des policiers qui viennent en aide à leurs collègues en difficulté, explique Éric Parmentier, trésorier adjoint. Et les problèmes sont nombreux : maladies, dépressions, accidents de la vie... Les besoins financiers de l'association sont de plus en plus importants, car il y a de plus en plus de dossiers à traiter.» L'ANAS dispose d'un établissement de santé réservé aux fonctionnaires de police et de plusieurs centres de vacances, dont un qui est implanté à Camiers. « Les aides que l'on peut apporter sont multiples. Il y a l'aide psychologique apportée aux collègues qui se trouvent en détresse à la suite d'une dépression. On intervient aussi beaucoup auprès des jeunes policiers pour les aider à trouver un logement. Car pour un jeune policier qui est affecté à Paris, avec le salaire dont il dispose au départ, se loger est mission impossible... L'ANAS peut apporter des aides financières. »